
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 2053

Prix 380 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Entre  les  Métros  la  motte  piquet  grenelle  et  cambronne,  proche  de  la  rue  du

commerce  et  du  champ  de  mars,  salle  de  sport.  Quartier  très  agréable  et

recherché,  dans  un  petit  immeuble  ancien  de  la  rue  frémicourt,  au  1er  étage  sur

cour arboré,  calme et  ensoleillé  le  matin exposé est  et  sans vis  à vis  direct.  Ce 2

pièces  rationnel  de  38,11m2  carrez  +  1,15m2  de  cabanon  privatif  dans  la  cour

idéal  pour  ranger  Vélo  et  autres.  Comprend  :  entré,  beau  séjour  avec  parquet  et

belle  hauteur  sous  plafond,  cuisine  séparé  mais  ouverte  sur  séjour  avec  fenêtre,

grand chambre avec dressing, salle d'eau et wc et ...

Between the la motte piquet grenelle and cambronne metro stations, close to rue

du commerce and champ de mars, gym. Very pleasant and sought-after area, in a

small  old  building  on  rue  frémicourt,  on  the  1st  floor  overlooking  a  tree-lined

courtyard, quiet and sunny in the morning facing east and not directly overlooked.

This rational 2 room apartment of 38. 11m2 carrez + 1. 15m2 private shed in the

courtyard ideal for storing bikes and others. Includes: entrance, beautiful living room

with  parquet  flooring  and  high  ceilings,  separate  kitchen  but  open  to  living  room

with window, large bedroom ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME
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